

La visite du collège de Victoire-Daubié à Plouzané a permis aux élus et au personnel d'en apprendre davantage sur la réorganisation du service de restauration, qui comptera près de 200 places contre 150 actuellement



PLOUZANÉ

Victoire-Daubié restructuré à hauteur de 4,7 M€

D'ici la rentrée 2026, le collège Victoire-Daubié, à Plouzané, connaîtra une restructuration avec réorganisation du service de restauration et une extension de 224 m².

● Une restructuration du collège Victoire-Daubié à Plouzané, qui compte plus de 400 élèves, vient d'être lancée par le Département. Son président, Maël de Calan, était sur place, ce vendredi 28 juin, pour présenter les travaux, qui devraient être finalisés pour la rentrée 2026. Ce projet de restructuration repré-

sente un investissement de 4 700 000 €, financé en partie par une subvention de l'État de 1 400 000 €.

Aussi des travaux de rénovation énergétique

Il inclut la réorganisation complète du service de restauration, actuellement réparti sur deux niveaux. À terme, il sera transféré en rez-de-chaussée, qui accueillait jusqu'à présent le pôle technologie et l'atelier de maintenance. Ce pôle prendra place dans les locaux libérés, ainsi qu'un bureau destiné aux accompagnants d'élèves en situation de handicap (AESH). Le nouvel atelier sera aménagé en sous-sol, occupé aujourd'hui par les réserves de la cuisine. Au rez-de-chaussée, autour du préau, un espace casiers pour les élèves et un local de stockage du matériel sportif seront aménagés.

« Cette réorganisation des locaux offrira aux élèves et aux enseignants un cadre plus adapté et fonctionnel et améliorera les conditions de travail des agents départementaux. Ces travaux visent également à améliorer les performances énergétiques de l'établissement et moderniser la chaufferie pour un montant de 725 000 € », a précisé le président.

La première phase, en route depuis le début du mois, concerne l'aménagement de salles qui, pendant les travaux, accueilleront les cours de technologie et mathématiques. La seconde, d'une durée de treize mois, commencera début juillet, avec la continuité des transformations et l'extension (224 m²) d'un bâtiment sur le parking nord, pour la nouvelle cuisine. La dernière phase de travaux se poursuivra après la livraison du service de restauration, pour une durée de quatorze mois.